
让兔子飞
一部《让子弹飞》让岁末年初中国的电影票房

一路狂飞，而楼市又开始了新的起点，同时也给人以憧
憬的理由。过去一年的合肥楼市经历了太多的变局，楼市

如《让子弹飞》的剧情悬念重生，政策制定者、房地产开发商、金
融信贷机构、房产投资者以及数量庞大的消费者群体，共同将“未
完待续”的悬念留在了虎尾。

玉兔之年，楼市的剧情会否“动如脱兔”般令人目不暇接？抑或在
不同市场主体之间上演“狡兔三窟”式的悬念对垒？期待也好，观望也
罢，2010调控之年的楼市给新一年留下了太多的可能性，我们没有理由
不去猜测新的精彩又将出自何处。

新年的楼市或许又将经历“似曾相识燕归来”的总结性展望。从政策
的延续性到市场的趋势，从个人购房投资风向到开发商与政府的博弈，关
注楼市的人都会从自身角度出发，对新年的楼市发展作出猜想和分析。
且不论正确谬误，实际上，每一份猜想都是一个包裹着相同目标的愿
景。人们怀着新的希望站在新的起跑线上，向着自己的愿景，预测并
大踏步前进。

新春佳节，传递祝福，憧憬美好，约定俗成。所以，给
2011年楼市的新年寄语，绝非寥寥数语可以概述，变化与

机遇共存，利好与利空同在，我们期待2011年合肥
楼市能上演一部精彩大片《让兔子飞》。
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